

Notre base solide

Description

Matthieu 24:9-18.

Au cours des derniers mois, Rachel a été témoin de vagues d'injustice alors que son mari, dévoué au service et au soutien d'un district scolaire depuis 24 ans, faisait face au déshonneur. Les enseignants, comme des pions sur un échiquier, ont été réaffectés à des rôles auxquels ils n'étaient pas préparés. À travers la colère, la frustration et la douleur, ils se sont tournés vers Jésus, cherchant sa force pour naviguer dans ces eaux turbulentes.

Son instinct est de se battre, mais Jésus nous appelle à abandonner nos épées et à marcher dans l'Esprit. Dans Matthieu, du mont des Oliviers, Jésus parle de la tribulation et des épreuves. Sa réponse à la tribulation, à la mort, aux menaces, à la haine et à la trahison ? *Tenez bon*. Persévérez jusqu'à la fin. Persévérer à travers les épreuves acquiert la force, l'humilité et la confiance nécessaires pour entrer dans le royaume de Dieu. Ce chemin n'est possible que grâce à la puissance du Saint-Esprit et en s'appuyant sur Jésus pour trouver sa force.

Alors que nous endurons l'injustice et l'incertitude, accrochons-nous aux paroles de Jésus, trouvant espoir et résilience dans sa promesse que tenir ferme à travers les épreuves nous prépare à son royaume éternel.

Auteur : Rachel Kuhn

date créée

2025/07/22